
Distinguer	les	sons	[s]	et	[z]

Fiche

Le	son	[

]

–	s'écrit	s	en	entre	une	voyelle	et	une	consonne,	en	début	de	mot.

Ex.	:	bonsoir,	escargot,	sapin.

–	s'écrit	ss	ou	sc	entre	deux	voyelles.

Ex.	:	passer,	la	piscine.

–	s'écrit	c	quand	il	est	suivi	d'un	e,	d'un	i	ou	d'un	y.

Ex.	:	limace,	cigogne,	cygne.

–	peut	aussi	s'écrire	t.

Ex.	:	une	addition,	une	récréation.

Le	son	[

]

–	s'écrit	s	entre	deux	voyelles	(a,	e,	i,	o,	u,	y).

Ex.	:	une	chaise,	un	blouson.

–	peut	s'écrire	z	en	début	ou	en	milieu	de	mot.

Ex.	:	un	zèbre,	un	lézard.
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